

ALIANZA DEMOCRATICA

DECLARACION

La amenaza del General Pinochet de un nuevo once de septiembre, constituye otro desatino más del Jefe de Estado. Es una demostración del fracaso del gobierno y de su completa incapacidad para dirigir el país, cuyo descalabro generalizado se comprueba diariamente por todos los chilenos.

Al mismo tiempo, esta actitud rebaja la jerarquía del cargo que ocupa y lesiona gravemente el prestigio de las FF.AA. que encabeza.

Es lamentable que cuando toda la nación sufre las consecuencias de la más grave crisis política, económica, social y moral de su historia, el Jefe de Estado, lejos de encurar los hechos mediante una auténtica democratización, como lo exige el interés nacional, se deje llevar de las pasiones en términos que merecen el repudio de la ciudadanía.-

ALIANZA DEMOCRATICA.

Santiago, 21 de Agosto de 1984.